

Presidente dominicano agradece a Cuba solidaridad tras explosión de en empresa de plásticos



Santo Domingo, 4 ene (RHC) El presidente dominicano, Danilo Medina, envió una carta a su par cubano, Miguel Díaz-Canel, en la que agradeció la solidaridad del pueblo y gobierno de la isla ante la explosión ocurrida aquí en una empresa de plásticos.

Según fuentes diplomáticas, el jefe de Estado en su misiva resalta los sentimientos de solidaridad de los cubanos por la pérdida de vidas humanas y daños materiales causados por el accidente en la zona capitalina de Villas Agrícolas, informa Prensa Latina.

'Agradezco ese noble gesto en nombre del gobierno, de los familiares de las víctimas y en el mío propio en momentos en que ese hecho catastrófico conmocionó a toda la población dominicana', agregó.

Por último, el presidente le reiteró a Díaz-Canel su amistad y la mayor consideración .

El accidente se produjo el pasado 5 de diciembre con un saldo de ocho personas fallecidas y al menos 103 lesionadas.

Además hubo serios daños materiales en el lugar y zonas aledañas incluidas viviendas

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180218-presidente-dominicano-agradece-a-cuba-solidaridad-tras-explosion-de-en-empresa-de-plasticos>



Radio Habana Cuba